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Procès-verbal 

5e RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

Mardi 9 mai 2023 – 18h30 (en présentiel) 

 

Membres (membres absents rayés) 

 
o Kathia Pilon 
o Nancy Frenette 
o Mélanie Fréchette 
o Laurence Papineau 
o Johanne Marier 
o Fatiha Haddar 
o Lison Beausoleil, Je Passe Partout 
o Patrick Gauvreau, Maison des enfants 
o Joëlle Castonguay, parent 
o Jonathan Alarie, parent 

 

 
o Simon Maltais, parent 
o Natalia Souleimanova, parent 
o Tomas Larivière, parent 
o Bianka Simard-Latulippe, parent 
o Amanda Stevens, parent 
o Vanessa Le Corné, parent substitut 
o Gaëlle Bridon, parent substitut 
o Jacques Caron, parent substitut 

 

Invités 

 
o Véronique Barrette, directrice de l’école 

Saint-Nom-de-Jésus 
 

 
 

 

1. Ouverture de la réunion    

1.1 Présence, vérification du quorum  

Nous avons le quorum. 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire 

Jonathan Alarie propose Joëlle Castonguay comme secrétaire et c’est appuyé. (Personne 

n’appuie individuellement. On réfère au fait qu’il y avait une liste.) 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Fatiha Haddar propose d’adopter l’ordre du jour sans modification, appuyée par Johanne Marier. 

 

4.  Adoption du procès-verbal de la réunion du 20 avril 2023  

4.1 Adoption du procès-verbal du 20 avril 2023 

Il est proposé par Kathia Pilon et appuyé par Tomas Larivière d’adopter le procès-verbal du 20 

avril 2023, avec les modifications suivantes : 

- Point 4, la bonne date est le 9 juin 2021; 

- Point 4, la personne qui appuie est Kathia Pilon et non Simon Maltais. 

 

4.2 Suivi au procès-verbal de la réunion du 20 avril 2023 

Aucun suivi. 
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5. Mot de la présidence   

Jonathan Alarie salue les membres et mentionne que beaucoup de choses se passent dans le 

milieu communautaire du quartier. C’est à suivre. 

 

6. Mot de la direction  

La direction présente les travaux en cours à l’école. Elle mentionne que le budget de 400,00$ du 

conseil d’établissement a été utilisé pour acheter les médailles lors de l’événement des 100 tours. 

 

7. Dossiers décisionnels  

7.1 Effets scolaires 2023-2024 (document) 

Les effets scolaires ont été présentés et expliqués aux membres du CE. Il est proposé par 

Johanne Marier, appuyée par Mélanie Fréchette, d’adopter les listes d’effets scolaires pour 

l’année 2023-2024. 

 

7.2 Frais scolaires 2023-2024 (document) 

Les frais scolaires ont été présentés et expliqués aux membres du CE. Il est proposé par 

Simon Maltais, appuyé par Kathia Pilon, d’adopter les listes de frais scolaires pour l’année 

2023-2024. 

 

7.3 Campagne de financement – école enracinée 

Il y a une demande pour relancer la campagne de financement « École enracinée » l’année 

prochaine. Il est proposé par Tomas Larivière, appuyé par Amanda Stevens, de reconduire la 

campagne de financement « École enracinée » pour l’année 2023-2024. 

 

7.4 Projet d’embellissement de la cour d’école 

À la suite du dernier conseil d’établissement, une rencontre a été faite avec toutes les actrices 

et tous les acteurs dans le dossier d’embellissement de la cour. Des pistes de solutions ont 

été proposées :  

o Projet de verdissement le long de Pie-IX ainsi qu’une portion devant l’entrée 

(verdissement et classe extérieure) le long de la rue Adam ; 

o Un projet avec Polliflora pourrait bonifier sur trois ans l’aménagement avec, entre 

autres, de l’accompagnement en classes ;  

o Un cabanon trois saisons afin de ranger les jouets de l’école, selon les saisons. 

Le financement sera entièrement fait avec l’argent du Ministère. Pour la suite, il faudra 

attendre les résultats de la demande lotissement. Il est proposé par Jacques Carron, appuyé 

par Mélanie Fréchette, d’adopter le projet d’embellissement de la cour d’école. 
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7.5 Journée pédagogique du 12 juin 

L’activité du Village du père Noël a été changée pour une journée de jeux gonflables et de 

machine à mousse dans la cour d’école. Le Réchaud-Bus et la cantine Marguerite-

De Lajemmerais offriront le dîner aux enfants. Le tarif reste le même, soit 18,25 $. Il est 

proposé par Fatiha Haddar, appuyée par Natalia Souleimanova d’adopter le changement 

d’activité pour la journée pédagogique du 12 juin 2023. 

 

8. Dossiers informatifs  

8.1 Calendrier scolaire (document)  

Le calendrier scolaire pour l’année 2023-2024 est expliqué par la direction. 

 

8.2 Bienvenue à la maternelle 

Le 29 mai 2023 aura lieu la journée « Bienvenue à la maternelle ». La direction explique cette 

journée aux membres du conseil d’établissement, les nouveaux parents d’enfants en 

maternelle seront accueillis à l’école, comme à chaque année.  

 

8.3 Horaire de l’école (document) 

L’horaire de l’école ne changera pas, l’horaire régulier sera maintenu pour l’année 2023-2024. 

 

9. Dossiers consultatifs 

9.1 Consultation du PEVR 2022-2023 

Le CE répond aux dernières questions pour la consultation du PEVR du CSSDM, avec les 

explications de la direction. Un ajout est demandé par le CE, celle que le CSSDM puisse faire 

la projection des clientèles en tenant compte de l’évolution du quartier et des nouvelles 

réalités de celui-ci (par exemple les constructions d’habitations en cours). 

 

10. Volet alternatif 

La date du prochain après-midi famille sera le 5 juin, comme annoncé dans le dernier infoparent. 

 

11. Affaires du service de garde   

Les éducatrices reviennent en retour progressif, c’est une bonne chose. Tout va bien et ça roule au 

service de garde. 

 

12. Affaires des membres du personnel de l’école 

Déjà 4 000 $ d’amasser pour le Course-o-thon, les membres-écoles sont motivé-es par l’activité. 

 

13. Affaires du délégué au comité de parents 

La consultation du PEVR a été faite et le comité prend du mieux. 
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14.  Affaires des membres de la communauté  

- Je Passe-Partout : c’est la dernière semaine avec les enfants, tout a été dit lors du dernier 

conseil d’établissement. Lison explique la fête qui a eu lieu avec les plus petits et celle qui 

aura lieu pour les plus grands. La direction et le CE remercient l’organisme pour son 

engagement. 

 

15. Communications  

Aucune communication. 

 

16. Période du public 

Aucune personne du public présente. 

 

17. Divers  

Aucun point en divers. 

 

18. Levée de l’assemblée  

Il est proposé par Johanne Marier, appuyée par Joëlle Castonguay, de lever l’assemblée à 20h07. 

 


